

Fundación Moisés Mellado: Solidaridad al Servicio de JÓVENES TALENTOS

Este año la Fundación Moisés Mellado (FMM) cumple 9 años de existencia, convirtiéndose en una de las organizaciones de la Facultad con mayor permanencia en el tiempo en la tarea de apoyar a alumnos con buen rendimiento académico y fuertes restricciones económicas.



200 becas anuales y haber consolidado el apoyo para alumnos de primer año, son dos de los logros principales de la Fundación Moisés Mellado en el 2007. El Directorio de la Fundación muestra, orgulloso, la lista de 65 alumnos ya titulados que contaron con su respaldo, 45 de ellos titulados con Distinción Máxima y algunos involucrados en programas de postgrado en el extranjero. Cifras, que sumado a las 22 empresas que apoyan permanentemente su gestión, tienen conforme y optimista a esta organización.

A la cabeza del directorio de la FMM, y desde hace dos años, está Carlos Ruano Palma, Ingeniero Civil de la FCFM y actual Gerente de Operaciones de la Empresa Constructora Fe Grande. Como ex alumno de Beauchef siente una gran cercanía con



Carlos Ruano Palma, Ingeniero Civil de la FCFM.

la Escuela: "para mí tiene mucho sentido la idea de retribuir, aunque sea modestamente, la educación que recibí de una institución pública". Como empresario, valora que la Fundación sea, según sus propias palabras, una entidad abierta, confiable y

eficaz. "Consideramos que un joven capaz y talentoso, que ha logrado franquear las restricciones sociales y que tuvo el mérito de superar la difícil barrera de ingresar a la Facultad, merece y hay que darle apoyo, de modo que lo económico deje de ser un factor limitante", señala como una de las razones fundamentales de por qué Fe Grande decidió apoyar desde hace mucho tiempo a la Fundación.

Carlos Ruano confía en que la Fundación seguirá creciendo y apoyando cada vez a más estudiantes. "Quisiera hacer un llamado a los ex alumnos y amigos de esta Facultad para que sepan que su apoyo es fundamental. En Beauchef existen muchos estudiantes capaces que necesitan un respaldo económico y esta Fundación quiere premiar ese esfuerzo académico porque sabemos que se

está haciendo una inversión en educación relevante para el país. Todavía nos queda un universo de más de 600 estudiantes que califican y que aún no podemos apoyar. Al elegir la Fundación Moisés Mellado sepan que es una entidad confiable, con un Directorio mixto de autoridades de la Universidad y ejecutivos de Empresa; que rinde cuentas regularmente y que es eficiente, ya que más del 90% de los aportes se entregan en becas", señaló.

La campaña "Hazte Socio", lanzada en septiembre pasado, le ha dado un nuevo impulso a la Fundación, pues ha comprometido ya a 35 ex beneficiados quienes serán "captadores" en las empresas donde trabajan. A esta campaña pueden sumarse todas las personas y empresas a través de la página web www.fundacionmellado.cl. 

MUJERES, EX ALUMNAS DE BEAUCHEF, SE UNEN A LA RED SOLIDARIA

Como una forma de empezar por casa, un grupo de ex alumnas pertenecientes a la Asociación de Mujeres Ingenieras de la Escuela de Ingeniería y Ciencias de nuestra Facultad se comprometió con fondos de ayuda para las alumnas de Beauchef.



Carla Meier

La agrupación, que existe desde el 2004, está conformada por 120 ingenieras egresadas de la Facultad motivadas por "promover una visión igualitaria de las ingenieras respecto de nuestros colegas varones y apoyar a otras mujeres a conseguir este objetivo en sus propias áreas", así lo cuenta Carla Meier, integrante de esta asociación y actualmente asesora de la Vicerrectoría de Extensión de la Universidad.

En el último encuentro organizado por estas ingenieras, surgió la idea de empezar a "devolverle la mano" a la Facultad, a través de un aporte concreto por medio de la Fundación Moisés Mellado, uniéndose a la Beca en Memoria de Paz Contreras Schneider. El aporte consiste en financiar becas principalmente para alumnas de provincia. De esta forma, la Agrupación de Mujeres Ingenieras se une a la Red de Ingenieros e Ingenieras Solidarios de Beauchef, que hasta ahora la conforman 22 empresas y varias otras agrupaciones particulares.

"Para nosotros, el apoyo de esta agrupación ha significado aumentar el número de becados y motivar en cierta manera a que otras generaciones se agrupen y se unan a esta red de solidaridad", señala Macarena Torres, Gerente de la Fundación.



Macarena Torres

PAZ CONTRERAS SCHNEIDER (1967-1998)

Paz es una ex alumna de la Facultad, que con dedicación y entrega por cada cosa que se propuso culminó la carrera de Ingeniería Civil. Sus amigos, familiares y académicos la recuerdan como una mujer dulce, con una capacidad de entrega insuperable, muy buena amiga, solidaria y preocupada.

La Beca que lleva su nombre es la primera Beca que se formó en la Fundación (1999) con el único requisito que los alumnos que se beneficiaran con ella tuvieran una veta social desarrollada.

Fundación Moisés Mellado